Article Ouest France et Le Trégor

Titre : les élèves aides-soignants et le numérique en santé

Vendredi 17 mai, les élèves aides-soignants de l'IFAS de Lannion ont participé à 2 ateliers de simulation afin de développer leurs compétences dans le champ du numérique en santé. La place du numérique et de ses applications est en croissance permanente. Elle vise à simplifier le quotidien des patients et des soignants, augmenter la qualité de soins, prévenir l'aggravation de pathologies grâce à un suivi automatisé et connecté. C'est d'ailleurs l'un des éléments de l'arrêté du 10 novembre 2022 relatif à la formation socle au numérique en santé des étudiants en santé.

C'est un projet territorial qui a vu le jour en 2022. Il se déroule dans le cadre d'une coordination pédagogique de territoire du GHT d'Armor pour les IFAS de Tréguier, Paimpol, Guingamp, Saint-Brieuc et Lannion.

Les élèves ont participé à 2 activités de simulation. L'un des ateliers est de la télé-régulation : l'objectif est de transmettre un bilan fiable en cas d'urgence à l'ARM (Assistante de Régulation Médicale) du SAMU22.

Le 2eme atelier était un exercice de téléconsultation, où l'objectif est d'accompagner une patiente pour sa consultation spécialisée avec une IPA (Infirmière en Pratique Avancée), et de savoir compléter le bilan clinique de l'IPA dans le cadre d'une altération de son comportement. Cet exercice mobilise les compétences cliniques, paracliniques et de collaboration des Aides-Soignants avec l'IDE et dans le respect du champ de responsabilités de chacun.

Les inscriptions en ligne sont ouvertes pour la rentrée 2024/2025 : https://myifsi.armorsante.bzh/MySelect/ (clôture des inscriptions : le 10 juin 2024)